



Jens Braun verabschiedet

Einstimmig enthaben die Gemeinderäte in Gottenheim auf ihrer jüngsten Sitzung Feuerwehrkommandant Jens Braun aus seinem Amt und nahmen die Wahlen von Clemens Maurer zum neuen Feuerwehrkommandant in Gottenheim und Dominik Zimmermann als neuen stellvertretenden Kommandanten an. Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach nutzte anschließend die Gelegenheit, Jens Braun für sechs engagierte Jahre als Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim zu danken. Er hatte aus familiären und beruflichen Gründen um die Abberufung aus seinem Amt gebeten. Anschließend wurde die neue Feuerwehrführung per Handschlag verpflichtet.

mag/Foto: mag

Klimaschutz am Oberrhein

Gemeinderat Gottenheim

Gottenheim. Einstimmig sprach sich der Gemeinderat dafür aus, die Mitgliedschaft Gottenheims im Verein „Strategische Partnerschaft Klimaschutz am Oberrhein“ unbefristet fortzuführen. Die Kosten liegen hierbei bei 365 Euro im Jahr, die Mitgliedschaft kann jährlich gekündigt werden. Einigen Gemeinderäten war jedoch nicht ganz klar, was der Verein tut und welchen Nutzen er der Gemeinde bringt. Daher wurde die Verwaltung beauftragt, dem Gremium eine Zusammenstellung mit allen Gottenheimer Vereins- und Verbandsmitgliedschaften samt deren Kosten und Nutzen vorzulegen. (mag)